

2 0 0 7 - 2 0 1 7

10 ANS PAIPH

Plan d'action favorisant l'intégration
des personnes handicapées



Célébrons les 10 ans du PAIPH!

Le 8 juin dernier a eu lieu une activité spéciale visant à souligner le 10^e anniversaire du *Plan d'action favorisant l'intégration des personnes handicapées* de la Ville de Saguenay. Citoyens en situation de handicap, accompagnateurs, organismes oeuvrant auprès des personnes handicapées et employés municipaux étaient réunis pour l'occasion. Au total, 80 personnes ont pris part aux festivités et les personnes handicapées présentes ont même pu faire l'essai de nos vélos adaptés disponibles en location dans les trois arrondissements.

Depuis la mise sur pied du *Plan d'action favorisant l'intégration des personnes handicapées* en 2007, cinq plans d'action ont vu le jour et plus de 200 actions ont été entreprises afin d'atteindre l'objectif principal : répondre aux besoins et priorités exprimés par le milieu pour favoriser l'intégration des personnes handicapées.

Les nombreuses actions réalisées démontrent l'engagement et l'implication de la Ville de Saguenay dans l'amélioration des conditions de vie des personnes handicapées et sont le fruit d'un partenariat étroit avec le milieu oeuvrant auprès des personnes en situation de handicap.

Si vous désirez obtenir plus d'information sur le PAIPH, consultez notre site Internet à :

handicap.saguenay.ca

418 698-3000, poste 4127